



Mario Alberto Torres exhorta a entidades federativas y dependencias de gobierno a contratar sociedades cooperativas

El diputado Mario Alberto Torres Escudero (Morena) presentó un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente para exhortar a las entidades federativas y dependencias del Gobierno Federal a que incluyan y contraten a sociedades cooperativas dentro de sus áreas administrativas, a fin de contribuir a la economía social.

<http://www.mipuntodevista.com.mx/mario-alberto-torres-exhorta-a-entidades-federativas-y-dependencias-de-gobierno-a-contratar-sociedades-cooperativas/>